

## La convivencia de las Fallas este año será en Petrer

05/06/2024



Imagen de la presentación del acto | Nando Verdú.

Las Fallas de Elda ya se preparan para disfrutar de las fiestas del fuego el último fin de semana de septiembre. Tras presentar a las candidatas a Falleras Mayores de Elda y sus Damas de Honor, ahora la Junta Central ha dado a conocer que será el fin de semana del 29 y 30 de junio cuando celebren su tradicional convivencia para que el jurado conozca a las niñas y mujeres y decidan quiénes serán las máximas representantes de la fiesta. Este año la convivencia tendrá lugar en Petrer.

Las nueve mujeres y niñas comenzarán su presentación el sábado 29 en El Alminar, sede de la Junta Central, en una jornada de ocio, cultura y hermandad. Allí el jurado

las entrevistará y tendrá la primera toma de contacto. Petrer será el destino del domingo, allí las candidatas, vestidas con el traje de novia alicantina, conocerán cada rincón del casco histórico y desfilarán por sus calles. Las acompañarán las representantes de las Fiestas de la Santa Cruz. El comportamiento y actitud de las candidatas se tendrá en cuenta para la elección.

Será el día 13 de julio cuando la Plaza Castelar se vista de gala para acoger la esperada Elección de las Falleras Mayores de Elda y sus Damas de Honor. Dos semanas después, el 27 de julio se celebrará la Proclamación en el Teatro Castelar.